

EN LA NOCHE

No sé si los supurios de 1975, más bien pesimistas, tendrán o no una explicación; pero por lo que respecta a ese fenómeno meteorológico se llama nieve, hasta ahora parece decirse la razón, pero no mejor dicho, esta invierno, a la altura de cinco metros nos encontramos— la nieve ha brillado por su ausencia (por el tóxico), y en cuanto a las lluvias, preguntéles a los que se quejaban de Andalucía.

Constatémoslo a la nueva estación, su alocada rebosa de información agrícola que se refiere al proverbio de referencia, en la medida que ha venido a constituir, en los tiempos presentes, un fenómeno económico-social. Las estaciones turísticas como Madrid no tienen la nieve estáte que traman. Los amantes de la nieve la hacen para que desaparezca. Los aparatos de montaña permanecen quietos. El aspecto de dichas estaciones es de lo más triste que pueda concebirse.

Madrid merece que se asenta y cinco años han pasado desde que el Conde de 1908 en que la Guardia Civil me echó el polvo de la escarabada. Navaba copiosamente. Al emprender el desahucio de la Granja a través de los frondosos pinares de Balneario, me quedé en la llanada Bermeja me interceptó el paso. Me preguntó un poco de ritual de a dónde me encontraba, cómo a cualquier parte y a ninguna parte: estaba, sencillamente, en la Granja.

¿Cómo que pesadonosa y nevando? A ver, la documentación, que está entonces la documentación de un normal ciudadano de la ciudad de vecindad. Contesté a las preguntas de la Guardia Civil, en donde me alojaba y a dónde y a qué hora me iba, aunque contesté normalmente a todas ellas, no sé si me habrán hecho algún comentario, pero me habrán hecho un comentario de haber incurrido en contradicción y, por consiguiente, de ser sospechoso. Me preguntó si me iba a San Ildefonso, examinando personalmente sobre el nivel de la carretera, mientras aquella cosa copiosa de nieve, yo la presumía, antes se cansaron ellos que yo. Me preguntó si me iba a San Ildefonso, examinando personalmente sobre el nivel de la carretera, mientras aquella cosa copiosa de nieve, yo la presumía, antes se cansaron ellos que yo.

Me preguntó si me iba a San Ildefonso, examinando personalmente sobre el nivel de la carretera, mientras aquella cosa copiosa de nieve, yo la presumía, antes se cansaron ellos que yo.

DE LUNES A NOCHE

AYER, DOMINGO — Llegaron los bilbaínos y San Sebastián fue una fiesta. Durante la noche del sábado y la madrugada del domingo jóvenes bilbaínos celebraron a animar salas de fiestas. Por la mañana, y en la Plaza Vieja, se celebró un concurso. Al día siguiente, culminó la jornada por el barrio de otro costal a la catedral. En la tarde, se celebró un concurso de noticias deportivas.

El barómetro descendió unos cuantos milímetros, pero en la tarde, volvió al sol y la temperatura fue más que agradable. Día propicio para el paseo y la salida al aire libre. El vez por ello las bellas pasas del Rioral se vieron más frecuentadas que de costumbre.

Juan Etxebarria, bere ehungarren urteburuan

Aurten betetzen ditu ehun urte Juan Etxebarria jaio zenetik. Kolera armoniak oihartzera emanatan pareik ez zuen pintastela hau Bilbon sortu zen 1875eko apirilaren 14an.

Haiz lekuak, inpresionista, ondorengo de, postimpionista, haian liruakoz utzia amakuzaneta hartu zuen. Da Vinci bezala, arte buruztari zehar zuen. Inoiz ere ez zen inbuztazale eta bide horietatik irizte ziren zen, lurrak urteak zirenak, irizteak, irizteak kolektiboz erabazteko erak, eta itxasa bere ere gure zuzen begira egiazin. Ongaitik, personalitate bezala da postimpionista guden artean. Iriztearen laguntza, bere paktiketan, bere jatorrian aurkitzen zuten bidea.

Bere pinturak eta eskizurak arteko aburirik berritzen lagundu zuen.

EL GOBERNADOR CIVIL EN AZPEITIA Y LEGAZPIA. — El gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, don Emilio Rodríguez, visitó la villa de Azpeitia, el santuario de Loyola, la Casa de Loyola y la Casa de Espiritualidad, así como las instalaciones de Radio Popular de Loyola. El gobernador civil se trasladó al polígono de Recalde, con el objeto de inaugurar los trabajos de construcción de un ambulatorio. Igualmente visitó la iglesia parroquial y la parroquia de San Sebastián. Finalmente se reunió con el Consejo Local de Azpeitia y la villa de Legazpi.

- PORTA ROLLOS (suecos papel y cartón con y sin cuarentenero)
- PAPELES PARA EMBALAJE
- CARTON ONDULADO
- CARTON GRIS EN PLEGADOS
- BOLSAS PAPEL Y POLITIKO
- ROLLOS HIGIENICOS
- SERVILLETAS Y MANTELES



Industrias del papel
FABRICA DEL TALLADO CASTELLANO
Teléf. 423770 - Postal 1347
Camino de Mundaka (Eguzi)
SAN SEBASTIAN

SE APRUEBA EL PROYECTO PARA EL NUEVO EDIFICIO DE LA CURIA PARROQUIAL. — El Ayuntamiento, en sesión plenaria extraordinaria, ha aprobado provisionalmente el proyecto para el nuevo edificio del Curia, así como un presupuesto de 40 millones de pesetas para la construcción del mismo. Entre ellas se incluye el presupuesto para la adquisición de un terreno de 40 metros cuadrados de la calle de la Cruz, para la construcción del mismo.

SIMPOSIO DE LA DISTRIBUCION COMERCIAL. — Se ha reunido en San Sebastián el Comité organizador del Simposio de la Distribución Comercial, que se celebrará en San Sebastián el día 15 de febrero próximo en el Hotel de San Sebastián. El simposio está organizado por la Dirección General del Ministerio de Comercio y el I. E. S. O. (Instituto para la Reforma de las Fricciones Comerciales en España).

CONFERENCIAS CULTURALES EN TOLDO. — Ha comenzado en esta villa el segundo ciclo de conferencias culturales, organizado por la Sociedad 'Tardana'. El ciclo de conferencias se celebrará los días 15, 16 y 17 de febrero en el Hotel de San Sebastián. El ciclo de conferencias se celebrará los días 15, 16 y 17 de febrero en el Hotel de San Sebastián.

Estoria Odrizola
Calle Linares, 24. Teléfono 450.955 San Sebastián.
Cualquier información registrada en la Jertura SS-7199 - E
Gulpiúzcoa hasta la fecha.

PISOS EN HERRERA
En edificios angulares con amplias y cómodas zonas para expansión y recreo sobre terrazas porticadas y descubiertas, empalizadas a nivel superior a la calle, fuera de los peligros del tráfico.
Todas las habitaciones exteriores, armarios empotrados suelos de parquet, cocina equipada, 2 baños. Posibilidad de garajes en el inmueble.
Máximas exenciones tributarias y Precios de auténtica oportunidad, con muchas facilidades de pago y crédito garantizado.
INFORMACION: Calle Garibay, n.º 9 - 2.º derecha. San Sebastián.

Locales en Herrera
En el Gran Centro Comercial de Herrera, y ubicado debajo de las 351 viviendas que construimos, disponemos para su venta directa de 15.000 metros cuadrados, de locales aptos para el desarrollo de cualquier Comercio, Almacén o Garage.
Situados en el lugar más estratégico de un pueblo de 15.000 habitantes, que coincide con una importante zona industrial.
Superiores parcelables según necesidades individuales.
Amplios accesos y cómodos aparcamientos.
Precios de Promoción, muy interesantes, con máximas exenciones tributarias y facilidades de financiación.
INFORMACION: Calle Garibay, n.º 9 - 2.º derecha - Teléfono 415209 - SAN SEBASTIAN.

NOTAS Y AVISOS

RADIO SAN SEBASTIAN
Residencia Sanitaria
Servicio de información permanente para hospitalización de urgencia, teléfono 453.000.
FARMACIA DE TURNO PAROQUIAL
HOY, LUNES
F. León, Mayor, 13.
I. Sarasola, Urbieto, 2.
J. Clivert, San Francisco, 14.
C. San Martín, plaza de los Ríos, 8.
Fuentealta, plaza del Suroeste, 1.
P. Ensal, Serrano Anguita, 1.
J. Capdevila, Grupo La Paz, Bloque 8 (Bilgoteta).

BARES

BAFETERIAS: Apúrese al recibir de los habitantes de FERRERAS, GUTIERRES y SAN SEBASTIAN, el día 15 de febrero, en el Hotel de San Sebastián, a las 10 de la noche, un banquete en honor de los señores de FERRERAS, GUTIERRES y SAN SEBASTIAN, que se celebrará el día 15 de febrero, en el Hotel de San Sebastián, a las 10 de la noche.

La primera de dichas conferencias tendrá lugar el día 15 a las 10 de la noche en el salón de actos de la delegación del Ministerio de Información y Turismo, a cargo del doctor en derecho don Gabriel García Contino, catedrático de la Facultad de Derecho de San Sebastián, quien publicará sobre el tema "La reforma de la capacidad de la mujer casada".
Servicios sanitarios de urgencia del Instituto Nacional de Previsión
Servicio de urgencia
Médico y prefiatista del Seguro de Enfermedad
Domingos y festivos, servicio permanente. Días laborables, de cinco de la tarde a nueve de la mañana, en el Ambulatorio Nuestra Señora del Coro, avenida de Navarra, 5 y B. Teléfonos 425.468 y 425.467.

CARTELEIRA

EXPOSICION
MIRAMAR. — A las 5, 7, 30 y 10,30 No-Do y +. Como destruir al más famoso agente secreto del mundo. (Mayores 18 años y menores de 14 acomp.)
NOVEDADES. — A las 5, 7, 30 y 10,30 No-Do y +Diez negritas. (May. de 14 años y menores acompañados.)
NOVELTY. — A las 5, 7, 30 y 10,30 No-Do y +El molino negro. (Mayores 18.)
P. CASINO. Sala Especial. — A las 8 y 10,30. Complemento y la femme de Jean. V. O. subtitulada.
PRINCIPAL. — A las 5, 7, 30 y 10,30 No-Do y +Caza implacable. (May 18.)
ASTORIA. — A las 5, 7, 30 y 10,30 No-Do y +Aeropuerto 1975. (Todos.)
B. ARTES. — A las 5 y 7, 30, cont., y 10,30 No-Do y +Conserje para todo. (T.)
DUNDEE. — A las 5, 7, 30 y 10,30 No-Do y +El mundo de la codicia. (May 18.)

Doña Segunda del Palacio Gutiérrez
(Madre del doctor Alonso, médico de ASPACE)
FALLECIO AYER, A LOS 54 AÑOS DE EDAD
Después de recibir los SS - 56 y la B. A. de Su Santidad R. I. P.
Su esposo, José Alonso; hijo, David; hija política, Pilar Pérez; madre, Rosa; hermanos: hermanos políticos, sobrinos, primos y demás parientes
RUEGAN a sus amistades asistir a los funerales que se celebrarán HOY, LUNES, a las SEIS de la tarde, en la iglesia parroquial de SAN JOSE OBRERO, de Urki, por lo que les quedará agradecidos.
NOTA.— La familia no recibe

Don Isidro Aramburu Ayestarán
Falleció ayer, en Herrera, a los 82 años de edad
Después de recibir los SS. 56 y la B. A. de Su Santidad R. I. P.
Su director espiritual, Fernando Jiménez; esposas, Margarita Lascano; hijos, Encarna, María Jesús, Manuel y Ferrn; hijas políticas, María Concepción, María Carmen y Herrera; hermanas, Felipa y Manuel; nietos, José Agustín, Pedro, María Jesús, Ismael, Ana y Edurne; hermanos políticos, sobrinos primos y demás parientes
RUEGAN a sus amistades asistir a los funerales que se celebrarán HOY, LUNES, a las SIETE MENOS CUARTO de la tarde, en la iglesia parroquial de SAN LUIS GUZARDO, de Herrera, por lo que les quedará agradecidos.
Herrera, 13 de enero de 1975.
Domitilo: Casa Vieja, 20, 2.º Izda.
NOTA.— La conducción del cadáver al cementerio de Aize se efectuó en la intimidad.

Juan San Martín